
第１回子育て部会議事録 

令和５年 11月 27日（月）午後１時 30分～午後１時 50分 

 

出席委員：白銀部会長、紺野委員、塩田委員、北密委員、小池委員、吉口委員、 

若狹委員 

欠席委員：鈴木委員 

 

１ 開会 

 

２ 部会長挨拶 

 

３ 議題 

（１）第２期芽室町子ども・子育て支援事業計画の進行管理 

  計画の進行管理について説明を行った。 

 

（２）第３期芽室町子ども・子育て支援事業計画策定に係るニーズ調査について 

  設問内容や時期について説明を行った。 

 

紺野委員 調査票配布数について、前回 681だが、今回は 500に減らすのか。 

児童係長 ５年前から児童数が減少している影響である。 

紺野委員 紙回答と電子回答の両方を行うとのこと。電子回答は設問の途中でとじる

と最初からやらなければならないなど、デメリットが多い。 

白銀部会長 設問も多く、回答者には負担となるが、前回同様の回答率となる等努め

てほしい。 

小池委員 地域子育て支援拠点事業にキッズスペースを入れたらどうか。 

児童係長 令和６年度から開設されるものであるので、設問には入れられないが、土

日や雨の日の子どもの遊び場として、次期計画内に盛り込みたい。 

若狹委員 キッズスペースについて具体的にどういうものなのか。 

子育て支援センター長 総合体育館の改修に合わせて、休日や雨の日などでも親子で

遊べる場所として、キッズスペースを併設することとなった。物流の関係、



工事の進み具合にもよるが令和 6年 3月上旬開始を目標に進めている。利用

料は無料とする。 

 

※その他 

 事務局から令和６年度の部会のスケジュールについて説明させていただく。 

 令和６年度は、ニーズ調査のアンケート集計に基づく素案の確認、最終確認等で３

回程度開催する予定であるので、協力願う。 

 

 

４ 閉会 午後１時 50分 


